

Gustavo Emmert Presidente Gustavo Bieler Vice en Juventud Unida de Humboldt



Hace unos años Juventud Unida de Humboldt se renovó con gente que por su juventud al haber participado como ex jugadores y al estar en la categoría Senior y haber tenido familiares que siempre estuvieron trabajando en la institución se afianzaron y ahí se fue determinando que para que los que podrían ser Presidentes irían rotando así se afianzaron y se van a ir agregando en las sub comisiones . Así Hugo Zagayny dio paso a Gustavo Bieler y este último da lugar a Gustavo Emmert y toma la Vice Presidencia esto motiva ya que el resto de los integrantes de la C.D seguirán en sus cargos Obras que se inauguraron en estos días y proyectos que están en transcurso de Ejecución y serán en el predio de la entidad y en el Kartódromo donde se agregaron terrenos para ir ejecutando trabajos para las distintas disciplinas deportivas, en conjunto con el Concejo de la Mutual tendrán meses de organización y plasmar los proyectos.